

Dejó su moto en la vereda y se la robaron



Un hombre denunció que autores ignorados le robaron su moto, que había dejado estacionada en la puerta de su vivienda.

El hecho fue denunciado ante las autoridades policiales a las 8 del sábado, cuando el dueño de la motocicleta (una Motomel Sirius 150) comprobó que el rodado que horas antes había dejado estacionado en la vereda de su casa –ubicada en calle Los Abetos al 1900- ya no se encontraba allí.

Personal de la Comisaría 8ª labró las primeras actuaciones en una causa caratulada como “robo”.